



MICHAËL
ZINGRAF
CHRISTIAN
INTERNATIONAL REAL ESTATE

535 m²

Réf. MZISP1586

9 900 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Au calme total, en position dominante avec une vue fantastique sur la mer et le Cap d'Antibes, cette Bergerie entièrement rénovée au charme fou bénéficie de magnifiques espaces extérieurs aménagés et d'un jardin plat. Elle est composée d'une villa principale d'env. 340 m2 avec 5 chambres et de spacieux espaces de vie, d'une grande maison d'amis indépendante d'env. 111 m2 avec 3 chambres, idéal pour recevoir et d'une annexe d'env. 84 m2 à rénover. A cela s'ajoute une grande piscine chauffée (17 x 6), un pool-house, un terrain de boules, une cuisine d'été, le tout exposé sud-ouest ...

Sole agent. In total calm, in a dominant position with a fantastic view on the sea and the Cap d'Antibes, this completely renovated Bergerie with a unique atmosphere offers beautiful outdoor living spaces and a flat garden. It is composed of a main villa of approx. 340 sqm with 5 bedrooms and generous living spaces, a large independent guest house of approx. 111 sqm with 3 bedrooms, ideal for guests and an annex of approx. 84 sqm to be renovated. In addition, there is a large heated swimming pool (17 x 6), a pool-house, a petanque court, a summer kitchen, all facing south-west to enjoy all ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

